

La Guaca | 11 diciembre de 2023 | 12:00 AM

El susto con Jiménez

0 Comentarios

Compartir:



En la reciente visita que 9 concejales de Armenia, 4 funcionarios de la alcaldía e igual número de periodistas del Quindío realizaron a Medellín, el concejal Álvaro Jiménez le metió un susto a un grupo de los asistentes. En los celulares de la mayoría de los viajeros apareció una foto donde Jiménez parecía desmayado, mientras todos esperaban en el aeropuerto Olaya Herrera el vuelo de regreso a Armenia. Varios escribieron desde diferentes sitios del propio aeropuerto, donde estaban almorzando, y otros corrieron al lugar donde, supuestamente, había ocurrido el desmayo. Finalmente, todo fue una broma del periodista Jota Domínguez, que aprovechó un momento del concejal Álvaro Jiménez, a quien Jota llama 'Godofredo', cuando este se agachó a conectar su celular en un enchufe debajo de la mesa donde estaba, y tomó la foto como si se hubiera desmayado. 'Godofredo' goza de total y perfecta salud, les avisó Jota a todos.



Lo venció el sueño

Dentro del aeropuerto Olaya Herrera, en el mismo viaje, se desapareció el concejal Juan Camilo Tabares Alzate. Todos preguntaban por él, sin dar con su paradero. De pronto, alguien vio un señor durmiendo debajo de una silla, con una gorra encima de la cara y dijo, 'véanlo, durmiendo a sus anchas'. Efectivamente, Juan Camilo dormía plácidamente, tirado en el piso, debajo de una banca en el aeropuerto Olaya Herrera, mientras esperaban el vuelo hacia Armenia.

Un viaje fructífero

El viaje a Medellín fue coordinado por el alcalde electo James Padilla, con el propósito de escuchar a los directivos de la empresa INTEIA, el grupo de Inteligencia de ciudad, que hace parte de Interconexión Eléctrica S.A, ISA, y que viene manejando todo lo relacionado con la movilidad inteligente en Medellín y otros municipios del área metropolitana del valle de Aburrá, así como en Manizales. Los progresos en Medellín y en esos municipios son enormes y la gente ha aprendido a comportarse mucho mejor en las vías. Hay que destacar que esta no es una empresa privada, como han querido verlo en Armenia, pues ISA, a la que pertenece, tiene un 60% del sector público, 51.2% de **Ecopetrol**, y 8.8% de EPM. Valdría la pena escuchar la propuesta que se le puede hacer al municipio



Te puede interesar

- A segundo debate en la Asamblea, Política Pública de Educación Física, Recreación, Actividad Física y Deporte
- Llegan a la cartelera las películas colombianas La Matriarca y El Paseo 7
- Quindío, campeón nacional de voleibol infantil femenino en Cartagena

Lo más leído

- Quindío, campeón nacional de voleibol infantil femenino en Cartagena
- Capturada mujer requerida por tentativa de homicidio
- El ministro (e) del Deporte, Camilo Iguarán, clausuró en Armenia los VI Juegos Paranales

de Armenia para organizar el caos que hay en la ciudad en temas de movilidad. La movilidad inteligente se está imponiendo en Colombia, ya la tienen los municipios del valle de Aburrá, incluyendo Medellín, y también Manizales. ¿Seguiremos en el atraso, en la falta de orden y en el eterno trancón?

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid▶



Peligro en el plato: evita esta parte del pollo a toda costa



2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel



¡Fuertes declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



¿Asombroso baile que dejó al público sin aliento!



Petro y Galán se Conectan en COP26



Bogotá: Joyas a la venta a mitad de precio (ver lista de precios)

Otras Noticias

El magister del gobernador

HACE 3 SEMANAS | 0 COMENTARIOS

Liévano y Jaramillo en Circasia |

Jhon Mario Liévano y Julián Peña, nuevo alcalde de Circasia

HACE 4 SEMANAS | 0 COMENTARIOS

El certero sondeo de Jota |

HACE 1 MES | 0 COMENTARIOS

Comenta este artículo

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▶



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Suscripción al Boletín

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las últimas noticias directamente en tu correo

Nombre

Correo Electrónico

ENVIAR

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

Noticias

- Colombia
- Región
- La cosecha
- Caricatura
- Medio ambiente
- Clasificados y avisos de ley
- Mundo
- Publireportaje
- Galerías imágenes
- Galerías videos
- Caricaturas

- Armenia
- Ciencia y tecnología
- Denuncia
- Obituario
- Vivir sabroso
- Educación
- Mascotas
- Caligrafuras

Opinión

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

Corporativo

- El quindiano
- Páute con nosotros
- Periodistas
- Contáctenos

Redes Sociales

